

Une nouvelle association des sports nature

« Shark » mise sur l'aventure

Voyager, sac à dos à l'autre bout du monde a fait réver toute une génération de soixante-huitards. Aujourd'hui, les chemins de Katmandou ont pris d'autres formes poussées par le dépassement de soi, de ses propres performances. Les propositions de raid, trek, rafting, canyoning, parapente... sont très tendance et collent parfaitement à l'image de jeunes gens bien dans leur tête, bien dans leur corps, aussi enthousiastes dans la vie qu'ils ne le sont dans leurs loisirs. Shark Aventures, jeune association montaubanaise agréée par la direction départementale de la Jeunesse et des Sports, est en mesure de leur proposer les séquences émotion qui vont vibrer leur mental. Elle organise aussi bien pour les adultes des raids « aventure » au bout du monde que des séjours et des camps « grand air » dans la région et développe volontiers des activités conçues et élaborées pour les enfants.

A la tête de cette belle structure à l'emblème d'un requin facétieux, souvenir d'un long séjour à La Réunion : Sébastien Mas, 29 ans, et sa compagne Alexandra Arrigoni, 28 ans. Ils sont tous deux de véritables passionnés de sport et d'aventure.

Paul vient de la boxe française, a fait le Créps de Toulouse puis a diversifié ses diplômes et s'est spécialisé dans la nature et l'aventure : « J'ai commencé à travailler dans les Alpes, puis dans les Pyrénées et de retour d'un long séjour à La Réunion, nous avons décidé, Alexandra et moi, de créer cette association ». Alexandra a découvert le sport par le basket-ball. Elle a joué à l'ASPTT Montauban. Après le Créps de Toulouse, elle a passé un brevet d'état basket et un bre-



■ Alexandra Arrigoni initie des jeunes au kayak. Photo DDM -

vet d'état d'éducateur sportif d'activité pour tous qui regroupe différentes disciplines collectives et de pleine nature : « Avec un père et un frère entraîneurs de football et une sœur championne de France de boxe française et de kick-boxing, le sport je suis tombée dedans enfant ».

CAMPS D'ÉTÉ

Cet été, Shark Aventures organise deux camps « Grand Air » pour

50 enfants de 8 à 16 ans avec 20 animateurs : « En juillet à Saint-Antonin et en août à Quillan dans l'Aude. Les enfants seront répartis par tranches d'âge pour que les groupes soient homogènes et comme l'association a pour objectif aussi bien la découverte que la pratique du sport de pleine nature, nous mettrons en place en activités de plein air, de la petite randonnée, du VTT, de l'escalade, du tir à l'arc, de la spéléo et en activités

nautiques, du canoë, du kayak. Mais aussi des activités manuelles, musicales, des visites de sites naturels, de fermes, de musées... ».

Et pour les adultes en dehors des raids extrêmes : « Pour tous types de public et tous les âges, que ce soit un club sportif, une société, un séminaire, un comité d'entreprise, nous organisons des sorties à la journée, sur un week-end ou plusieurs jours. Nous proposons un

service à la carte qu'il soit sportif ou tranquille comme la descente de la Dordogne. En conclusion, je précise que toutes nos activités sont basées sur la découverte et l'initiation mais en aucun cas sur de l'entraînement. Nous ne sommes pas là pour faire des champions ». ■



Pour toute information : Shark Aventure, 17 rue Mozart, 82100 Lavaur, 82000 Montauban. Tel. 06.12.53.45.83. Site web : www.sharkaventure.com. Email : sharkaventure@hotmail.com